

La Suisse en bref

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Générations**

Band (Jahr): - **(2018)**

Heft 101

PDF erstellt am: **28.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

LA SUISSE EN BREF

Consommation**La viande ne fait plus recette**

Les nouvelles habitudes alimentaires, du manger plus sain au véganisme, ainsi que des budgets plus serrés, font que la consommation de viande en Suisse diminue par tête d'habitant. En moyenne, chaque Helvète en a effec mangé 50 kilos en 2017, ce qui représente une baisse de 1,1% par rapport à 2016. A noter encore que les quatre cinquièmes des produits carnés vendus sont de provenance indigène.

Population

La Suisse grandit un peu

L'an dernier, la population suisse a continué sa croissance, mais moins fortement que les années précédentes. A la fin de 2017, nous étions ainsi 8482200, soit 62000 personnes de plus qu'en 2016. A noter que, parmi les cantons romands, tous ont suivi le mouvement à la hausse, sauf Neuchâtel. Lequel continue de perdre des citoyens, le départ vers d'autres cantons lui ayant fait perdre 0,4% de sa population.

Le dessin de Micaël

Référendum Non à l'espionniste des assureurs

Comment attraper les fraudeurs aux assurances sociales? Le Parlement veut donner les moyens aux assureurs d'espionner les bénéficiaires suspectés de tricherie. Mais de nombreux Suisses et la gauche craignent cette intrusion dans leur vie privée. Un référendum a donc été lancé par un groupe de citoyens réunis autour l'auteure alémanique Sibylle Berg. Ils ont jusqu'au 5 juillet pour récolter 50000 signatures.

Pauvreté Le nombre de démunis en hausse

La tendance est bien réelle. Selon un rapport de l'Office fédéral de la statistique, la Suisse comptait plus de 600000 pauvres en 2016, soit 7,5% de la population contre 6,7% en 2014! Pire, parmi elles, 140000 avaient une activité professionnelle. Les personnes les plus touchées sont celles vivant seules ou dans un ménage monoparental avec des enfants mineurs, celles sans formation postobligatoire et celles vivant dans un ménage sans aucune personne active occupée.